

チャレンジ

深まりゆく秋に

赤や黄色に色づき始めた校庭の木々に、秋の深まりが感じられるようになりました。子どもたちは読書の秋、スポーツの秋、芸術の秋、そして食欲の秋を楽しんでいるようです。

日中は暖かいのですが、朝夕の冷え込みは日によっては冬の到来を思わせるときもあり、子どもたちの中には体調を崩す子もいます。厳しい冬に備え、今から少しずつ体調を管理したり、鍛えたりしていくようご協力よろしくお願ひいたします。

11月の行事予定

月	火	水	木	金
				1
4 振替休日	5 5時間授業	6	7 全校朝会 下校 13:30	8
11	12 クラブ 下校 14:50	13 下校 13:00 ※	14 TV朝会 リオデ音楽会	15
18 4-3のみ 5時間授業	19	20 学校安全の日	21 児童集会 下校 13:30	22
25 元気タイム(赤)	26 元気タイム(青)	27 元気タイム(黄)	28 元気タイム(緑)	29 バス遠足

12月の予定

9日, 11~13日

個人懇談

23日

2学期終業式

※ 4-3を除く

(4-3は 14:20

下校)

今月の学習

国語	未来につなぐ工芸品 他
社会	地域で受けつがれてきたもの
算数	小数のかけ算とわり算 他
理科	秋の生き物 他
音楽	音のひびきを感じ取ろう
図工	工夫して表現しよう
道徳	「祭り日」他
体育	跳び箱運動 他

生活目標

今月の生活目標は「命の大切さを考えよう」です。まず大切にしてほしいのは「自分の命」です。登下校のルールを守って事故にあわないようにしたり、規則正しい生活をして体を丈夫にしたりするなど、当たり前のことを行っていきましょう。

次に「周りの人の命」です。何気ない一言で相手を傷つけてしまうことがあります。互いの人権を尊重し合うことが命を守ることに繋がります。今一度これらを振り返ってみましょう。

体力を付けよう

スポーツの秋と言われます。オリンピックをきっかけに、運動に興味をもつ児童が増えています。

この機会に、体を動かすことを日常の習慣にしてみましょう。登下校をしっかりと歩く、休み時間に運動場へ行く等、身近なことから取り組んでみるようにしましょう。

学習を充実させよう

11月は実りの秋で、最も学習にふさわしい時期になっています。この時期にしっかりと学習する習慣をつけましょう。まず、宿題を確実にやり、ゆとりのある人は自主学習に取り組んだり、読書をしたりして充実させられると学力向上につながります。いろいろな活動に挑戦できるようにしていきたいと思っています。ご協力をよろしくお願いいたします。